

1. Fachschaftsratssitzung

Wintersemester 2023/2024

Datum: 17.10.2023

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

Topics

Anwesenheit.....	2
TOP 0.....	3
TOPs:.....	3
1. Schließberechtigungen.....	3
2. Nachbesetzung Ausgeschiedene.....	3
3. Schließfachzettel unterschreiben.....	4
4. Nachbesprechung ESE.....	4
5. Schließfächer.....	4
6. Neue Einrichtung (Jo).....	4
7. Monitore mitnehmen.....	5
8. Umsetzung Raumbuchung 2.08.....	5
9. Neue Grills.....	5
10. Leudys-Gruppen.....	5
11. Aktuelle Themen aus dem FBR.....	5
12. Aktivität der Fachschaftsmitglieder.....	5
13. Übrig gebliebene Themen des letzten Semester:.....	5
14. Berichte.....	6
15. FSR Schrank.....	6
16. Agenda Frühstück.....	6
17. Frank Buehler Unterstützung.....	7
18. Asta bezahlt Pizza.....	7

Anwesenheit:

Direkt	Anwesend	Vertretung	Anwesend
Dinh Nam Nguyen	X	Johannes Hitzinger	Ja
Natasha Schwab	X	Paul Koch	Ja
Alicia Ballweg	X	Jannik Müller	X
Lana Nothrof	X	Sebastian Knupfer	X
Nina Thomas	X	Lennard Recke	X
Fabian Lehr	Ja	Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez	X
Vincent Menke	Online	Ramon Herrmann	X
Lukas Kebeiks	Ja	Maximilian Militzer	online
Leopold Keller	Ja	Christian Sellahn	X
		Sofian Beyer	

Zusatz:

Hai Long Le	Gast
Salah Eddine Bouzerda	Gast
Dominic Koschitzki	Gast
Kamguia David-Erwan	Gast
Rily Winterberg	Gast
Alexandra Navoyan	Gast
Jannik Schaper	Gast
Daniele Ahmed	Gast

TOP 0

Aufräumen der Fachschaft/des Balkons

TOPs:

1. Schließberechtigungen

- Anträge zur Berechtigung für die Räumlichkeiten der Fachschaft
 - **Antrag: Rily Winterberg** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **Antrag: Alexandra Navoyan** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
 - **Antrag: David-Erwan Kamguia** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **Antrag: Daniele Ahmed** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
 - **Antrag: Sebastian Reidel** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
 - **Antrag: Salah Eddine Bouzerda** Schließberechtigung für 2.10,2.09
 - **genehmigt (keine Gegenstimme)**
- Allgemeiner Hinweis: Es benötigt eine Unterschrift für Regelungen des FS-Raumes bevor die Schließberechtigung vergeben wird

2. Nachbesetzung Ausgeschiedene

- Nachbesetzung für Nam und Nina
- Finanzbeauftragter geht an Leopold Keller
 - **genehmigt (7 Stimmen dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltung)**
- Öffentlichkeitsbeauftragter geht an Johannes Hitzinger
 - **genehmigt (keine Gegenstimme)**

Protokoll der 1. FSR Sitzung WiSe am 17.10.2023

Studienausschuss	
Professor*innen	K. Renz (Studiendekan), R. Hahn, R. Moore, S. Valentin Vertretung: M. Braun, D. Burda
Studierende	Alexandra Navoyan, Dominic Koschitzki Vertretung: Maximilian Militzer, Vincent Menke
Mitarbeiter*innen	R. Scheitler Vertretung: B. Bär

Prüfungsausschuss	
Professor*innen (01.10.2022- 30.09.2024)	S. Valentin (Vorsitzender), S. Lange (stellv. Vorsitzender), A. Müller, M. von Rüden Vertretung: K. Renz, K. Kasper, R. Moore, O. Skroch
Studierende (16.05.2023- 31.03.2024)	Leopold Keller, Natasha Schwab Vertretung: Fabian Lehr, Daniele Ahmed
Mitarbeiter*innen	-

Wahlvorstand (gem. §5 Wahlordnung der Hochschule Darmstadt)	
Professor*innen	A. Wiesmaier Vertretung: S. Rapp
Studierende	Alicia Ballweg Vertretung: Johannes Hitzinger
Mitarbeiter*innen	H. Kayadan Vertretung: S. Czerwinski

Evaluationskommission (gem. §5 Evaluationsatzung der Hochschule Darmstadt)	
Professor*innen	A. del Pino (Evaluationsbeauftragter), R. Hahn
Studierende	Maximilian Militzer, Jannik Schaper Vertretung: Stefan Siber, Lukas Kebeiks
Mitarbeiter*innen	-

Preisausschuss	
Professor*innen	S. Rapp (Vorsitzender), A. del Pino, D. Burda
Studierende	Natasha Schwab Vertretung: Dominic Koschitzki
Mitarbeiter*innen	R. Scheitler, L. Seipel

Alumnibeauftragter	J.-P. Akelbein
---------------------------	----------------

Dezentrale QSL-Studienkommission	
Professor*innen	K. Renz, D. Burda Vertretung: S. Zander
Studierende	Vincent Menke, David-Erwan Kamguia, Natasha Schwab, Christian Sellahn Vertretung: Stefan Siber, Lana Nothrof, Lukas Kebeiks, Dominic Koschitzki
Mitarbeiter*innen	S. Vergata, A. Behr Vertretung: S. Kim, B. Reuschling

Protokoll der 1. FSR Sitzung WiSe am 17.10.2023

Vertreter*innen des FB I in gemeinsamen Ausschüssen:

Gemeinsamer Prüfungsausschuss M. Sc. Data Science (mit FB MN)	
Professor*innen	M. Döhring, G. Grieser Vertretung: A. Malcherek
Gemeinsamer Studiengangsausschuss M. Sc. Data Science (mit FB MN)	
Professor*innen	M. Döhring, G. Grieser Vertretung: A. Malcherek
Mitarbeiter*innen	B. Reuschling
Gemeinsamer Zulassungsausschuss M. Sc. Data Science (mit FB MN)	
Professor*innen	M. Döhring, G. Grieser Vertretung: A. Malcherek
Gemeinsamer Ausschuss Mechatronik (mit FB MK und FB EIT)	
Professor*innen	A. Müller, S. Rapp

- Öffentlichkeitsbeauftragte setzen HaiLong als Arm für Discord ein
- Umweltbeauftragter setzt Daniele als Arm für Balkon etc. ein
- Arbeitsgruppen/Auslagerung

3. Schließfachzettel unterschreiben

- Für alle FSR Mitgliedys
- BuL Weg ist in der Mache

4. Nachbesprechung ESE

- Cafeeinnahmen wurden transparent gemacht
- Stellen die größte Matrixgruppe, 160/420 Personen – Weiter so!

5. Schließfächer

- Emails sind raus
- Räumung am 01.11.2023
- Werbung für Schließfächer für das WiSe23/24

6. Neue Einrichtung (Jo)

- Jo bestellt Lampen für 2.09, 2.11 steht aus, 2.08 ebenfalls, Idee sind Bürolampen, indirektes Licht
- Metallschilder/Magnettafeln an den Türen
- Metallschilder für Räume 2.11, 2.09, 2.08 im Wert von etwa 200€
 - **genehmigt (1 Enthaltung)**

7. Monitore mitnehmen

- Monitore aus 2.10 sollen entsorgt werden

8. Umsetzung Raumbuchung 2.08

- Raumbuchungssystem vllt angepasst an die Displays an den Vorlesungssälen
- wird ins Frühstück mit FB mitgenommen

9. Neue Grills

- Neue Grills: Statt Kohle 2 x Kontaktgrills (à 350€), Zentralwerkstatt wird konsultiert
 - Stimmungsbild (Strom oder Kohle): Kohle 0 / Gas 3 / >5 Elektrizität

10. Leudys-Gruppen

- Fabians Thema

11. Aktuelle Themen aus dem FBR

- Zusammenfassung des FBR → siehe Protokoll FBR

12. Aktivität der Fachschaftsmitglieder

- Wie verfahren mit gewählten Mitgliedern, die nicht erscheinen?
- Thema fürs nächste Mal

13. Übrig gebliebene Themen des letzten Semester:

- Fensterfolie zur Abschirmung der Sonne (Raumkonzept)
- Fachschaftslogo (Discord:Raven)
- Studentisches Mentoring: Beiträge zu Strategien im Studium
 - stattdessen internationales WoZi mit jeder kocht sachen aus seinem heimatland
 - aussetzen und Studiendekan informieren
- Konferenz der Informatikfachschaften
- Schlüssel
- Drucker

Protokoll der 1. FSR Sitzung WiSe am 17.10.2023

- Lager aufräumen

14. Berichte

- Neuanschaffungen Cafe
 - Das Geld fluktuiert
- Bericht Lager
 - Git Berechtigungen izda
 - OpenStack Projekt angelegt
- Bericht Schlüsselmeister
 - Neue Schließberechtigungsformulare
 - Aufräumen der Schließfächer

15. FSR Schrank

- Schlüssel an die verbleibenden Mitglieder

16. Agenda Frühstück

- Einladung Dekanat (alle FSR-Mitglieder, Aktive Fachschaftsmitglieder)
- Themensammlung:
 - Merch
 - Intensivtage
 - Lernabend
 - Displays an den Hörsälen
 - Studentisches Mentoring refactoring
 - Damen Hygieneartikelautomat 2.OG
 - Kondomautomat
 - Sensibilisierung

17. Frank Buehler Unterstützung

- Anschreiben, Fragen in welchem Weg wir unterstütze

18. Asta bezahlt Pizza

- Einstimmig

Schließung der Sitzung um 21uhr
Nächster Termin 31.10.2023